
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 01/2018 

Aos seis dias do mês de Fevereiro de dois mil e dezoito, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Luiz Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas, onde 

havia um ofício para o Tribunal de Contas do Estado, número 01/2018, e 

leitura das correspondências recebidas onde haviam dois ofícios do 

Gabinete da Prefeita, número 13 e 15/2018, um convite da Administração 

para a Solenidade de Abertura da 11ª Kappesbergfest, Projeto de Lei 

número um (01), que altera o uso de Setor Urbano de que trata o Artigo 14 

da Lei 1.093/07 de 19 de dezembro de 2007, e dá outras providências, 

Projeto de Lei número dois (02), enviado em regime de urgência, que 

autoriza abertura de crédito adicional especial no orçamento corrente e 

reduz dotação orçamentária, Projeto de Lei número três (03), enviado em 

regime de urgência, que reconhece o Centro Cultural e do Bem Estar de São 

Pedro da Serra como entidade de natureza singular para fins de parcerias 

com o município de São Pedro da Serra e dá outras providências, Projeto de 

Lei número quatro (04), enviado em regime de urgência, que autoriza o 

Poder Executivo a efetuar a contratação emergencial de 01 (um) professor 

para função docente da Educação Básica – Artes e dá outras providências, 

Projeto de Lei número cinco (05), que autoriza abertura de crédito adicional 

especial no orçamento corrente, Projeto de Lei número seis (06), que 

autoriza abertura de crédito adicional especial no orçamento corrente, 

Projeto de Lei número sete (07), enviado em regime de urgência, que 

autoriza a contratação emergencial de 01 (uma) doméstica e dá outras 

providências e Projeto de Lei número oito (08), que autoriza abertura de 



crédito adicional especial no orçamento corrente. Conforme ordem do dia, o 

Secretário procedeu com a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei 

número dois (02), parecer referente ao Projeto de Lei número três (03), 

parecer referente ao Projeto de Lei número quatro (04) e parecer referente 

ao Projeto de Lei número sete (07), que colocados em votação 

individualmente, foram aprovados por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais, o vereador André Adilson Artus agradeceu a presença 

de todos. Desejou aos colegas um ano de bons trabalhos. Aproveitou para 

parabenizar o São Pedro Futebol Clube pela vitória do Campeonato de 

Integração LISERF, e também demais clubes que participaram. Convidou a 

todos para participarem da 11ª Kappesbergfest, e solicitou a Administração 

que logo após a festa seja remetida a Prestação de Contas da mesma. O 

vereador André Mallmann parabenizou os clubes campeões do Campeonato 

de Integração e demais envolvidos. Solicitou um Moção de Pesar ao 

falecimento de Daniel Kunrath. Disse esperar dos colegas que em 2018 

todos possam contribuir para melhorar o município. Convidou a todos para 

se fazerem presentes na 11ª Kappesbergfest, comentando o excelente 

trabalho de todos os envolvidos na organização da mesma. Aproveitou para 

comentar sobre o Projeto de Lei número dois (02), aprovado em sessão, 

parabenizando o trabalho do Centro Cultural em prol da comunidade. O 

vereador Gelson José Bard desejou um bom retorno aos colegas. 

Parabenizou os clubes que participaram do Campeonato, em especial os 

que se consagraram campeões. Comentou sobre o Projeto de Lei número 

dois (02), ressaltando a importância dos trabalhos do Centro Cultural para o 

município. Aproveitou para solicitar ao setor da Agricultura que seja 

concedido um incentivo ao plantio. Convidou a todos para prestigiarem a 

festa do município. O vereador Carlos Adriano Schlindwein desejou um bom 

retorno aos colegas. Parabenizou as equipes campeãs do Campeonato de 

Integração. Sugeriu que fosse concedido auxilio aos produtores para 



aquisição de maquinas. O vereador André Mallmann pediu a palavra e 

sugeriu que seja fiscalizado quem recebe auxilio, verificando a venda 

através da nota fiscal emitida pelo produtor. O vereador Sérgio Luis Chies 

desejou um bom retorno aos colegas vereadores e ao Executivo. 

Parabenizou a Administração pelo bom trabalho que vem sendo realizado 

em questões de Saúde, Educação e Lazer. Parabenizou também os clubes 

e suas torcidas que participaram do Campeonato de Integração. Comentou 

sobre o Artigo 108, da Lei Orgânica, sugerindo que o mesmo seja alterado, 

para que as pessoas que moram na Zona Urbana possam ter animais para 

consumo próprio. Aproveitou para falar sobre as denuncias que são feitas 

contra empresas do município, sugerindo que os munícipes tentem resolver 

o problema primeiro conversando, para que não sejam perdidas mais 

empresas. A vereadora Graciele Schmitz Werner pediu a palavra e disse 

que deve haver bom senso e dialogo em relação a esses problemas, uma 

vez que considera São Pedro da Serra um município agrícola. Os 

vereadores André Adilson Artus, Gelson José Bard e Carlos Adriano 

Schlindwein pediram a palavra para expor que concordam com o comentário 

da vereadora Graciele Schmitz Werner sobre São Pedro da Serra ser um 

município agrícola. O vereador Roque Weimann agradeceu a presença de 

todos. Aproveitou para agradecer ao Executivo pelo ótimo trabalho em 

relação ao fornecimento de água a localidade de Campestre Alto. Agradeceu 

também aos envolvidos do Campeonato de Integração, ressaltando a 

importância de todos. O vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a todos 

pela presença. Comentou que considera importante o incentivo aos 

produtores, porém acredita que se torna inviável para o município conceder 

o mesmo de forma que o produtor não possua mais nenhuma necessidade 

de investimento. Aproveitou para falar que o incentivo deve ser em forma de 

oportunidade, como vem sendo oferecido pela Administração. A vereadora 

Graciele Schmitz Werner desejou um ano produtivo aos colegas vereadores. 



Parabenizou todas as equipes que participaram do Campeonato de 

Integração. Convidou todos os munícipes para se fazerem presentes na 

festa do município e no jantar da sociedade de Campestre Alto. O vereador 

Luiz Hanauer sugeriu aos colegas que aproveitem o ano de eleições para 

conseguirem verbas e projetos para o município. Ressaltou o convite para a 

11ª Kappesbergfest. Passou a palavra para a Prefeita Isabel, que desejou 

boa sorte a nova Mesa Diretora e comentou que uma nova empresa se 

instalará no município em breve. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 06 de fevereiro de 

2018.  

 


